



Städtisches Klinikum, Postfach 6280, 76042 Karlsruhe
Geschäftsbereich 5

Geschäftsbereich 5 Recht, Allgemeine Verwaltung, Qualitätsmanagement und Öffentlichkeitsarbeit

Geschäftsbereichsleitung
Saskia Heilmann
Tel. 0721 974-1100 Fax -1009
saskia.heilmann@klinikum-karlsruhe.de

Ansprechpartner Öffentlichkeitsarbeit
Petra Geiger
Tel. 0721 974-1076 Fax -7956
petra.geiger@klinikum-karlsruhe.de

Volker Schmalz
Tel. 0721 974-1366 Fax -921366
volker.schmalz@klinikum-karlsruhe.de

Internet: www.klinikum-karlsruhe.de

Pressemitteilung

Datum
18.01.2016

Pro Auftrag einen Euro für den guten Zweck

Firma Bestprice-Reifen spendet 2000 Euro für die Karlsruher Kinderklinik.



Das Jahr 2015 stand beim Team der Firma Bestprice-Reifen ganz im Zeichen des guten Zwecks. Zu Jahresbeginn hatten sich Geschäftsführer Samy Hamideh und seine Crew darauf verständigt, jeden Auftrag mit einem Euro für den guten Zweck zu honorierten. Dank der guten Auftragslage kamen dadurch rund 1.500 Euro zusammen. Diesen Betrag rundete die Firma auf 2.000 Euro auf. „Gerade in Zeiten, in denen die Welt offensichtlich Ihre Ordnung verloren hat, war es uns wichtig, mit unseren Mitteln einen Beitrag zu leisten gemäß dem Motto: „Mach die Welt besser, soweit deine Arme reichen“. So beschrieb Hamideh die

Motivation für die Spende. Dem Team war es dabei wichtig, ein regionales Projekt zu unterstützen. Dabei fiel die Wahl auf die Kinderklinik des Städtischen Klinikums Karlsruhe.

Groß war die Freude von Peter Schmittenbecher und Andreas Veigel, als sie die Spende von Samy Hamideh und Boris Reinhardt in Empfang nahmen. Schmittenbecher ist Chefarzt der Kinderchirurgischen Klinik und Veigel Oberarzt in der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin. Er kümmert sich dort schwerpunktmäßig um Kinder und Jugendliche mit Diabetes. Ihren Angaben

zufolge soll die Spende jeweils zur Hälfte an die Kinderchirurgische Klinik und die Klinik für Kinder- und Jugendmedizin gehen. Der Klinikchef möchte die Spende nutzen, um spezielle Mobilisationsschienen für Kinder und Jugendliche zu kaufen. Dank der Schienen sollen die kleinen Patienten beispielsweise nach Unfällen schneller wieder mobil werden. Veigel möchte die Spende für den Erwerb eines Notebooks nutzen. Dieses soll auf der Kinder- und Jugendstation S33 speziell bei jugendlichen Diabetikern zum Einsatz kommen. Der Oberarzt verspricht sich hiervon, dass die Kinder und Jugendlichen dank altersentsprechender Schulungsprogramme besser im Umgang mit ihrer Erkrankung gezielt geschult werden können. Neben dem pädagogischen Aspekt soll es aber auch für Kurzweil während des Klinikaufenthalts sorgen.

Bereits bei der Spendenübergabe war für Geschäftsführer Hamideh klar: „Wie werden auch dieses Jahr nutzen, um der Kinderklinik etwas zu spenden.“ Im Fokus sollen hier besonders Kinder und Jugendliche mit Diabetes stehen.

Personen v.l.n.r.: Dr. Andreas Veigel, Samy Hamideh, Boris Reinhardt, Prof. Dr. Peter Schmittenbecher

Bildquelle: Petra Geiger